

ACADEMIA MEXICANA DE LA HISTORIA FIRMA CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA LXV LEGISLATURA DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS

BOLETÍN DE PRENSA

Academia Mexicana de la Historia

Viernes 17 de junio de 2022

Suceso celebrado en un de los salones de la Cámara de Diputados, el jueves 16 de junio de 2022 se llevó a cabo la firma del Convenio General de Colaboración entre la Academia Mexicana de la Historia y la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión. El acto integró en su mesa de honor al Mtro. Ismael Carvallo Romero, director general del Espacio Cultural San Lázaro de la Cámara de Diputados; a la Mtra. Graciela Báez Ricárdez, secretaria general de la Cámara de Diputados y al Dr. Javier Garciadiego, director de esta academia.

El maestro Carvallo mencionó que el Espacio Cultural San Lázaro como proyecto, en el largo plazo, pretende llevar la reflexión histórica, junto con la filosófica, a la sede del poder político. Consideró el acto como verdaderamente importante porque permitirá la consolidación de la relación del Congreso con la institución más importante lo que a la historia concierne con su larga tradición y su larga proyección.

El doctor Garciadiego manifestó su felicidad por la firma, firma que abarca sólo esta legislatura, señalando que le hubiese encantado que esta firma se renovará indefinidamente. Dijo que el objetivo es la AMH ayude a la Cámara de Diputados para que ésta -legisladores y todo el personal- tenga mejores conocimientos históricos “porque estamos convencidos de que, políticos con perspectiva histórica, toman mejores decisiones”. Puntualizó lo que llamó una coyuntura especial, dado el evidente interés que el actual poder ejecutivo muestra por la historia; así la colaboración firmada va en el sentido de que el poder legislativo tenga acceso a un conocimiento histórico profesional en donde lo que la academia obtendrá será “visibilidad”.

Tras resaltar el nivel de los trabajos de la AMH y el destacado papel de sus treinta miembros en las labores de la investigación histórica, su director dijo que la mejor posibilidad concreta de colaboración es festejar en conjunto las principales efemerides del país, entendidas éstas como “las fechas decisivas de la historia nacional”. Resaltado que la Academia es un lugar de difusión concluyó diciendo “qué mejor colaboración -entre uno de los poderes del país y de la Academia Mexicana de la Historia- para conmemorar, para reflexionar, para recordar juntos que México tiene una historia extraordinaria”.

La maestra Báez, en su participación marcó el honor que para la Cámara es la realización de esta relación y agradeció al Mtro. Carvallo por hacer el acercamiento que llevó a hacer realidad este convenio que consideró histórico. Promover la importancia de la historia es interés de la Cámara, mencionó, y que en el contexto del Espacio Cultural San Lázaro se realizarán estos trabajos que pretender fortalecer al poder legislativo, “fortaleciéndolo, fortaleciendo

precisamente los conocimientos de los funcionarios públicos que apoyan a esos diputados para que puedan tomar las mejores decisiones”, así también para que la ciudadanía vea esta otra cara de la legislatura. Terminó agradeciendo, con la esperanza de ver a todos en los foros, cursos, conferencias y más actividades que se avecinan.

Con una vigencia hasta el último día de trabajos de esta sexagésima quinta legislatura, el documento firmado por Báez Ricárdez, por parte de la Cámara de Diputados y Garciadiego Dantán por el lado de la AMH, fija que el convenio tiene por objeto establecer las bases sobre las cuales se realizarán programas, proyectos, actividades de capacitación y divulgación en temas de interés histórico en el marco del Espacio Cultural de San Lázaro.



Fotograma de la transmisión en vivo de Cámara de Diputados - H. Congreso de la Unión



Fotograma de la transmisión en vivo de Cámara de Diputados - H. Congreso de la Unión



Fotograma de la transmisión en vivo de Cámara de Diputados - H. Congreso de la Unión